

Britta Richter und ihr erster Neujahrsempfang



Am 11. Januar 2007 begrüßte die neue Residenzleiterin der Pro Seniore Residenz Mutterstadt, Britta Richter, die Bewohner der Residenz, Geschäftspartner, die zahlreichen Gäste und Freunde des Hauses zum dritten Neujahrsempfang.

Den Auftakt machte Frau Richter mit einer feierlichen Rede zum neuen Jahr und bedankte sich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie den anwesenden Geschäftspartnern und der Gemeindeverwaltung für die stets gute, zuverlässige und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Sie ließ das vergangene Jahr in einer sehr schönen Atmosphäre noch einmal Revue passieren.

Nach ihren guten Wünschen zum neuen Jahr übergab Frau Richter das Wort an Herrn Bürgermeister Ewald Ledig. Auch er ließ es sich nicht nehmen, allen anwesenden Gästen ein gutes neues Jahr zu wünschen und die gute Zusammenarbeit mit der Pro Seniore Residenz zu würdigen. Er übergab das Wort an Herrn Pfarrer Hans-Peter Jung und Pfarrer Erik Klein. Sie ließen es sich ebenfalls nicht nehmen, zum neuen Jahr die besten Segenswünsche zu übermitteln.



Als "Ohrengourmet" bereicherte auch in diesem Jahr Hedda Brockmeyer mit Lyrik, Finesse und leichter Eleganz diesen Nachmittag. Sie las Gedichte von großen Dichtern aus allen Epochen, natürlich mit der richtigen Portion Humor und Besinnlichkeit.

Nach Eröffnung des Kuchenbüfets ließen es sich die Gäste bei Sekt, Kaffee und Kuchen gut gehen. So entstand eine entspannte und angenehme Atmosphäre, die Zeit ließ, gute Gespräche zu führen und so diesen schönen Nachmittag angenehm abrundete.

Haben Sie noch Fragen, möchten Sie Informationen über die Pro Seniore Residenz?

Setzen sie sich einfach telefonisch mit Martina Wilms, Residenzberaterin, in Verbindung.
Tel: 0 62 34/9 31-493, Fax: 0 62 34-9 31-499, e-Mail: martina.wilms@pro-seniore.com

(Amtsblattbericht vom 18.01.2007)
(Text und Bilder: Deffner)